
明石市教育委員会の本所（ほんじょ）先生に、高丘小中一貫教育校の

シンボルマークを作ってくださるようにお願いしました!!

令和４年７月１９日に、高丘東小学校児童会が代表して、明石市教育委員会にシンボルマー

ク作成についてお願いをしました。

高丘小中一貫教育校として、アンケートをとってシンボルマークにこめる思いをまとめたこ

とに加え、今三校で取り組んでいる取組などを説明しました。 

 明石市教育委員会からは、本所（ほんじょ）指導主事が受けてくださいました。 

「みなさんのシンボルマークを作りたいという気持ちやどんな思いを込めたいのかについて、

よくわかりました。今後案をいくつか作ります。みなさんが、どのシンボルマークにしたいか

を知りたいので、その時はアンケートをとってもらうことになると思います。」 

と言った内容の言葉を頂きました。 

高丘東小学校の児童会３名が、オンライン（ZOOM）

で報告を行っているところ 

明石市教育委員会学校教育課の 本所先生がお願いを

聞いてくださいました。 


